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藤枝市教育委員会 令和６年１２月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和６年１２月２６日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

教育長職務代理者  永田 奈央美 
 
委      員  永田 恵実子 

 
 委      員  福與 繁太郎 

 
委      員  渡邊 博文 

 
 
５ 欠 席 委 員 
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  増井 孝典 
 

教 育 政 策 課 長  金原 雅之 
 

学 校 教 育 監  小山 純一 
 
主 席 指 導 主 事  道越 洋美 

  
学 校 給 食 課 長  村松 雅弘 
 
生 涯 学 習 課 長  小西 ゆう子 
  
図 書 課 長  杉本 守 

 
        

 
総 務 係 長  目崎 真吾 
 
書      記  石川 聡美 

 

  



教育委員会 令和６年１２月定例会 
 

 

日 時  令和６年１２月２６日 午前１０時 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  福與繁太郎委員、渡邊博文委員 

 

 

３ 日程第１ 

 

第２０号議案 藤枝市立小・中学校通学区域の指定について 

 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

  教育部長    市議会１１月定例月議会質疑応答要旨 

 

  学校教育監   藤枝市立小中学校／令和７年度入学式ほか日程について 

絵本「ふじりんとこうつうあんぜん」の配布について 

   

  主席指導主事  藤枝市教育研究作品の募集について 

 

  学校教育監   「小さな物語」（授業で人を育てる）実践事例の募集について 

          学校敷地内での動物死骸の発見について 

 

学校給食課長  新学校給食センター事業用地の取得について 

 

   

５ 閉       会  午前１０時４５分 

 

  



開  会    午前１０時 

 

 

日程第１ 

第２０号議案 藤枝市立小・中学校通学区域の指定について 

 

 

  日程第２  諸般の報告 

   市議会１１月定例月議会質疑応答要旨 

   

質疑  なし 

 

討論  なし 

   

  可決 

   

   

永田恵実子委員  学校看護師の配置の取り組みは、藤枝市は早期に取り組んでく

れていてとてもありがたい。今後は病院と連携する体制を整え

てくれるということで、早くすすめていただきたい。 

学校看護師としての勤務は不規則になると思うが、勤務体制は

どうなっているのか。 

 

学校教育監  支援員と兼務して勤務してもらっている。看護師として必要な

時間は看護師として勤務し、それ以外の時間は支援員として勤

務してもらっている。 

 

永田恵実子委員  学校看護師は研修を受けさせているのか。 

 

学校教育監  年数回の支援員としての研修会に参加してもらっている。 

 

渡邊委員  教職員の勤務時間は。 

 

主席指導主事  午前８時から午後４時３０分まで、７時間４５分勤務になる。 

 

渡邊委員  時間外勤務時間の平均は。 

 

主席指導主事  市では令和２年度から勤革時という顔認証の勤怠管理システム

を導入しており、客観的な把握を継続して行っている。 

小学校では月４５時間越えの教職員は現段階で２０％前後と以

前に比べると大きく減少した。中学校では、以前は６０％以上

の教職員が月４５時間越えとなっていたが、昨年は４０％台ま

で減っている。また、中学校の教職員の土日の勤務状況につい

て、職員の平均は１６時間から１７時間であり、多くは部活動



 

   藤枝市立小中学校／令和７年度入学式ほか日程について 

 

絵本「ふじりんとこうつうあんぜん」の配布について 

 

 

 

 

 

の指導のため勤務している。また、時期によっては進路指導の

関係で書類の作成をするために勤務することが多い。 

 

渡邊委員  学校が冬休みの間は、教職員は出勤するのか。 

 

主席指導主事  教職員は出勤するが、授業がある時期は有給休暇を取得するこ

とが難しい職種なので、長期休業中に有給休暇を取得する教職

員も多い。有給休暇を取得しやすい職場づくりを進めているの

で、近年では有給取得率も高い。 

年末年始の１２月２９日から１月３日までは完全閉庁日で学校

には誰もいない。また、最近ではお盆の時期も完全閉庁日を設

け、有給休暇を取得するように働きかけている。 

 

渡邊委員  民間企業の感覚では４５時間以上の職員が２０％以上いるのは

ありえないと思う。民間では月に１０時間あるかないかという

程度に近づきつつあると思う。今後、人材の採用する際にこの

情報が公開されると厳しい状況になるのではないかと思う。も

ちろん、現場の状況も知っているので解決が難しい、大きな課

題であると思う。 

   

   

福與委員  瀬戸谷小中学校の入学式を合同で行う事について、小学校１年

生と中学校１年生では子どもの実態に差があるので、大変難し

い挑戦であると思うが、意義あるものであると思う。 

 

永田奈央美委員  小学校と中学校で入学式を同じ日の午前と午後でやることが多

いとのことだが、西益津中学校だけ別日で入学式を予定してい

る。何か理由があるのか。 

 

学校教育監  基本的に小中学校区で同じ日程になるようにしているが、西益

津中学校とその西益津小学校、藤岡小学校で別日での開催予定

となっている。理由については不明。 

 

   

  なし 

   



   藤枝市教育研究作品の募集について 

 

   「小さな物語」（授業で人を育てる）実践事例の募集について 

 

   学校敷地内での動物死骸の発見について 

    

   新学校給食センター事業用地の取得について 

 

 

閉  会    午前１０時４５分 

   

福與委員  数がすべてではないが、応募数が減少傾向にあり、寂しい印象

を受ける。 

 

主席指導主事  毎年ほぼすべての学校から提出されている。応募の際には校長

先生からの声掛けや推薦によるものもあるので、そこを丁寧に

して応募を促していく。また、できあがった論文集についても

活用できるように考えていく。 

 

   

   

  なし 

   

   

福與委員  ２０年ほど前にあった神戸市の連続児童殺傷事件について、記

憶に残っている人も多いと思うが、現場の若い教職員の中には

知らない職員もいると思う。改めて知ることで意識が変わり、

危機感に影響を与えるのではないか。 

 

学校教育監  葉梨小学校の件はまだ人為的なものかどうかはっきりしていな

い。結果が分かり次第、適切な対応をしていく。 

 

永田奈央美委員  清里で猫の胴体部分が見つかったと聞いたが、その件につい

て、教育委員会ではどのように把握されているのか。 

 

学校教育監  それについては警察が調査に入っていて、その体の傷は人為的

なものではないと報告を受けている。 

 

   

  なし 

   


